
第１４９４回例会 ２０１６年５月１２日(木)(晴）

司 会 前 肇副幹事

点 鐘 米山君夫会長

合 唱 ｢我等の生業｣(山谷洋子さん)

唱 和 ｢ロータリーの目的｣(東島礼美さん)

ビジター紹介 山田幹男君(厚木県央)

祝誕生記念日 ＜奥様・ご主人＞柳川君(５／１３) 原君

(５／１４) 山谷さん(５／１６)

祝創業記念日 鈴木君(５／１４) 東島さん(５／１５)

○ まず、４／２８に行いました熊本地震に対する義捐金

ですが、募金合計26,000円を現地に送金しました。(２

回くらい例会で募金したかったが、送金期日が４／３

０までということで)。

○ 国際奉仕委員会を中心に５／２０～２３フィリピンの

奉仕活動の確認を含めて現地を見学する予定です。

○ 今年は長い連休の会社は１０～１１連休などあったよ

うですが、皆さんはどこかへ行かれましたか？私は今、

一般公開されています国宝に指定された赤坂の迎賓館

を見学してきました。

イ） 明治４２年に東宮御所として建造されたそうで

すが、日本で最初の洋風宮殿です。当時は西洋に追

いつけ！追い越せ！という時代でしたので、国家事

業として作ったそうです。

ロ） 敷地面積は 36000 坪、地上２Ｆ、地下１Ｆで延

べ 4600 坪の宮殿です。内部も見学しましたが、フ

ランスのベルサイユ宮殿を少し小さくした感じです

が、匹敵するほど素晴らしいものでした。

☆５月中は公開しているとの事でしたので、興味のあ

る方は見られては、と思います。

○ 先般４／２８、地域貢献者の表彰について、あの後、

自治会連合会高橋会長さんより電話を頂き、小酒井さ

んご両親を始め、数名の欠席された方々からお礼の電

話を頂きました。推薦された各自治会長さんからも御

礼の電話がありました、と報告を受けました。これか

らも頑張ります、とのこと。ロータリークラブとして

少し良い事をしたかなと思っております

○ ガバナー事務所より

１、会員増強・退会防止について

２、クラブ会員研修についてのアンケート集計結果

[受付文書]

○ ＲＩ日本事務局より ｢財団室ＮＥＷＳ５月号｣が届き

ました。

○ 秦野市交通安全対策協議会より、Ｈ２８年度秦野市交

通安全対策協議会総会の開催について

日時 ５／１７(火) １３：３０～

会場 秦野市役所本庁舎４Ｆ会議室第一会議室

○ 中学生英語スピーチコンテスト第一回実行委員会開催

のお知らせ

日時 ５／１９(木) １６：００～

場所 秦野市役所本庁舎３Ｆ３Ａ会議室

[本日の配布物] ガバナー月信(5pに第7Gの IMが掲載さ

れています)

○ 山田幹男君(厚木県央) ｢メイクアップにお邪魔させ

会員数 35名
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５月２６日(木)

○ 移動例会→通常例

会

○ 卓話 諸星(利)君

出席数 26名

出席率 77.28％

前々回

の修正

77.14％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 米山君夫 幹 事 梅原正美 会報委員長 北村まり子

2015 年～2016 年度国際ロータリー会長
K.R. ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう

会長の時間

スマイル報告

幹事報告



て頂きます。どうぞよろしくお願い致します｣

○ 米山君夫君 ｢季節の変わり目に発生するとお医者さ

んに言われたアレルギー性の咳に悩まされています。

スマイルします｣

○ 梅原正美君 ｢いい天気の５月第一例会、元気にスマイ

ルします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢スマイルします｣

○ 原 郁夫君 ｢家内の誕生祝い、ありがとうございま

す｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 東島礼美さん ｢創業記念のお祝い、ありがとうござい

ました。いっそう努力致します｣

○ 鈴木和夫君 ｢五月晴れにスマイル！創業記念のお祝

いありがとうございます｣

○ 山谷洋子さん ｢夫のお誕生日ありがとうございます｣

○ 山口光弘君 ｢青少年交換メキシコ派遣の今井亜子さ

んより“日本に帰国する飛行機のチケットが取れまし

た。６／３０に出発し、７／１成田に帰国する予定で

す”悔いのないように楽しんで頑張って下さい｣

○ 桐山晃忠君 ｢スマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

○ 山本裕宣君 ｢スマイルします｣

○ 北村俊和君 ｢よい季節となりました。スマイルしま

す｣

○ 諸星利男君 ｢スマイルします｣

○ 吉田久美子さん ｢清々しいお天気ですね。来週は業務

の都合で欠席いたします。今年度もあと２カ月を切り

ました。引き続きスマイルお願いします｣

合計54,000円

○ 親睦活動委員会 陶山典之委員長

｢研修会｣(４／２１)会計報告(２６名参加)

収入 例会費 ご祝儀 親睦委員会費 計332,424円

支出 懇親会費 会議費 入浴費 計332,424円

○ 前 肇副幹事

今後、時間に余裕がある時は“３分間スピーチ”を行っ

て頂きたいと思います。準備をお願い致します。

｢自己紹介と会社の概要｣

陶山典之君

入会して初めての卓話です。まず、自己紹介を致します。

Ｓ４０年６月５日、ふたご座でＡＢ型、秦野生まれ、秦野

育ち。５１歳になります。兄弟は弟が一人。昨年より我が

社に入社。修行中です。家族は妻、長女２２歳、二女２０

歳、三女１９歳。女ばかりで家の中はたいへんにぎやかで

私は聞き上手になりました。昨年は娘三人が大学生で学費

が大変でした。今年は長女が卒業、就職も決まりましたが、

一人暮らしをしたいと言い、相変わらず出費があり大変で

す。

私どもの会社は例会場(秦野商工会議所)から南側に車で

約５分の所にあります。

業種は金属加工です。どのようなものを作っているかわ

かりにくいと思い、図面と製品を持ってきました。

図面にはたくさんの情報が入っています。製品を縦、横、

上、下から見たものです。寸法はミリ単位での仕事です。

0.1mmをコンマいち、0.01mmを１００分の１、0.001mm

を１０００分の１、１０ミクロンと言っています。

測量機、ノギス(デジタル表示)は寸法を測ります。マイ

クロメーター(デジタル表示)も寸法を測ります。

厚みの寸法

・新品の一万円札0.1mm(１００万円で1cm)

・硬貨 １円 1.2mm １０円 1.5mm

１００円 1.7mm ５００円 2.0mm

※使用されたものは少しすり減っている。

・髪の毛 コピー用紙 0.08mm

・ティッシュペーパー１枚 0.08mm

我が社はティッシュペーパーより薄い１０００分の１、

0.001mm の製品を仕上げています。材質は金属(アルミと

鉄)を使用して制作。大変高価な物なので、取り扱いには注

意しています。加工はマシニングで加工します。まず、プ

ログラム作成(三角関数を使用)→熱処理行程→研削工程(最

終工程)で仕上がります。鉄は湿度に非常に敏感で検査室は

２０℃に保っています。

熱膨張、鉄は１ｍにつき１℃上昇すると0.01～0.02mm

膨張します。アルミは１ｍにつき１℃上昇で 0.116mm 膨

張します。

湿度管理は大変で、夏と冬では管理方法を変えています。

今、一番困っている事は、日本製品は品質が良くて当たり

前。外観の傷は全てダメと言われますので大変です。

細かい物からメーター物まで扱っていますが、長いもの

はねじれが生じてしまい、研究しています。どなたか良い

方法があれば教えて下さい。

製品は“プレス用の歯”です。

卓話

委員会報告


